
令和 3年 6月 2日 

CMerTV が運営する動画メッセージサービス「Fanglee」が 

FM ラジオ局 J-WAVE【STEP ONE】で紹介されました 

 

  2021 年 5 月 18 日（火）に、FM ラジオ局 J-WAVE（81.3FM）の番組「STEP ONE」に株式会社 CMerTV(本

社：東京都千代田区代表取締役社長：五十嵐彰、以下 CMerTV)が運営する動画メッセージサービス、「Fanglee」

（ファングリー）が注目の新サービスとして取り上げられました。 

 「Fanglee」はコロナ禍において直接会えなくなってしまった離れた大切なひとへ、大好きなタレントから”あなた“の代わりに動

画でメッセージを送れる新しいサービスです。 

Fanglee ：https://fanglee.jp/ 

■放送実績概要 

放送局 ：J-WAVE（81.3FM） 

放送日時 ：2021 年 5 月 18 日（火）午前 11 時 42 分 

番組名 ：「STEP ONE」 

 番組 HP ：https://www.j-wave.co.jp/original/stepone/ 

   ※番組内容の詳細を別紙に記載しております。 

 
会社名：株式会社 CMerTV（シーマーティービー） 
所在地：東京都千代田区有楽町 2-2-1 

      X-PRESS 有楽町 11 階 

代表者：代表取締役社長 五十嵐彰 

資本金：5 億 8554 万 8 千円（資本準備金含む）事業内容：動画広告のプラットフォーム

事業動画広告配信およびデジタルサイネージ等周辺事業各種データサービスの提供。動画制作・

編集ほか。 
ＵＲＬ ：https://www.cmertv.co.jp 

 

■リリース内容に関するお問い合わせ 

株式会社 CMerTV 〒100-0006 東京都千代田区有楽町 2-2-1 X-PRESS 有楽町 11F  

担当：蜂谷（広報室）TEL：03-6263-9905  e-mail： koho@cmertv.com 

https://www.j-wave.co.jp/original/stepone/
https://www.cmertv.co.jp/
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 別紙（番組より抜粋） 

【J-WAVE STEP ONE 5/19 CHEER UP WORKERS コーナー】 

 

■放送概要 

番組ナビゲーター：サッシャ／ノイハウス萌菜 

ゲスト：CMerTV ビジネスデザイン局  岩本那威人 

11:42:40 START コーナーJINGLE 

11:42:49 〜11:49:04 トーク（6 分 15 秒） 

 

■内容 

サッシャ：「岩本さん、まずはどんな会社なのか教えてください。皆さん聞いていただいているということで嬉しい」 

 

岩 本：「はい！ありがとうございます。いわゆるネット記事と呼ばれる活字メディアの方に動画広告を配信したりですとか、 

あとは美容室などにサイネージを設置して、動画コンテンツ、或いは動画広告を配信するプラットフォーム運営 

さらにはですね、動画に関するアプリ開発、あとは制作を行っております。 

はい、今回はですねぇ、Fanglee というビデオメッセージサービスを PR させて頂きたいと思っております。」 

 

萌 菜：「Fanglee（ファングリー）？どういったサービスなんでしょうか？」 

 

岩 本：「えーっとですね、Fanglee は大好きなタレントさんであったりとか、スポーツ選手の方からですねぇ、 

その人だけに向けた特別動画メッセージが届くようなパーソナルビデオメッセージサービスになります。 

なので、例えばなんですけど、大切な人であったりとか、ご自身のですねぇ、お誕生日であったりとか、あとは結婚式で

すね。そういった時に、タレントさんの方からビデオメッセージを受け取れるサービスなので少し前で言うとサインの動画

版のようなものをイメージしてもらえたら分かりやすいかと思います。はい。 

 

サッシャ：「来月から、何か新しいチャレンジが始まるそうで？」 

 

岩 本：「そうなんです。今回 Fanglee で、6 月 1 日からチャリティ企画を行う事に致しました。 

このコロナ禍でですね、やはり Fanglee としても何かできないか？というのを考えまして、企画に参加するタレント様

と協力させて頂きまして、動画メッセージの売り上げの一部をチャリティ団体の方に寄付いたします。まだまだタレント

の数が少ないんですけど、多くのタレントさん、こちら駆け出しのタレントさんから大御所のタレントさんであったりとか、

このコロナ禍で多くの学生が部活の大会が終止になってしまったりってことがあるんですよね」 

 

サッシャ＆萌菜：「うん」 
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岩 本：「なので、スポーツ選手からの応援ていうのは非常に力になるかと思っています。 

ジャンル問わずいろんな方に協力していただいて、支援の輪を広げていきたいなと言うふうに思っております。」 

サッシャ：「じゃあ私も参加したいですね」 

岩 本：「はい、是非宜しくお願い致します。」 

以上 

※この番組の後、実際にサッシャさんに Fanglee への登録をして頂きました。 


